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本报讯（记者曹政）

3

月
28

日，由
信阳市体育总会主办，信阳市冬泳协会、

信阳市登山户外运动协会承办， 信阳茶
基水业有限公司赞助的全民健身幸福信
阳
2015

信阳市环南湾湖徒步比赛活动如
期举行。本次活动中，茶基饮用净水作为
唯一指定用水， 为参赛选手们的健康提
供了一份保障。

茶基饮用净水赞助此次环湖徒步比
赛可谓是运动与健康生活的完美结合。

“徒步行走” 作为世界性的时尚健康运
动，不仅可以锻炼体魄耐力、促进人际交
流，而且能够激发人们热爱自然、热爱生
活的情感。如今，这项时尚运动正影响着
信阳人的生活。作为一种体育运动，在活
动中对体能的要求很大， 饮水问题自然
也成了比赛中一个不可或缺的部分。作
为本次活动的唯一指定用水———茶基饮
用净水，源水取自南湾湖深层，水质排名
国内前三，天然健康、口感甘甜。水中富
含防癌抗衰老的硒元素， 其他各类人体
所需微量矿物质含量适中、比例合理，水
分子团小，水的生理活性（溶解力、渗透
力、代谢力）强。

信阳茶基水业有限公司成立于
2011

年
7

月。该公司以开发信阳水资源发展地
方经济为己任， 以打造茶基信阳水品牌
为目标， 以高标准进行产品生产为品质
保证，为信阳水产业化、商品化服务，为
信阳经济发展服务。 茶基饮用净水因含
有丰富均衡的矿物元素，运动后饮用，既
可补充流失的水分和矿物质， 亦能增进
体液循环，是运动后补充水分的最佳选择。作为本次活动的赞助
商， 茶基水业提供了百余箱瓶装水和数十桶饮用水以保证运动
员的体能需求。

茶基水业相关负责人表示， 希望通过赞助本次活动， 将健
康、天然、品质一流的茶基水推到更多人眼前，让更多人了解茶
基、了解高品质的信阳水。

社长：钱长琨值班负责人：曾鼎（01、04、05、08版） 张国亮（02、03、06、07版） 社址：河南省信阳市中山路４７号邮编：４６４０００ 记者部：６２２５０００ 办公室：6221395 读报纠错有奖：６２２7688 广告部：６２６３９６５ 印刷：信阳日报社印刷厂广告经营许可证号：４１１５００３０００００１ 零售价：1．00元

美食

2015

年
4

月
1

日（乙未年二月十三） 星期三
08

策划：曹政责编：韦海俊审读：崔阳组版：徐冉
电话：

13837664028

邮箱：

xywbcz@163.com

美食·酒水服务平台为您服务

《信阳日报》美食·酒水周刊服务平台已开启，以后的日

子里， 让我们携手为信阳餐饮行业的发展和饮食文化的传

播做出贡献。

如果您是饭店、餐馆或酒企的老板，想推介您的企业和

产品，我们的平台为您服务；

如果您是个有品位的吃货，想分享您吃的经历和经验，

我们的平台为您开放；

如果您是消费者，想吐槽您在吃饭、喝酒、住店时遇到

的糟心事，我们随时等候您的来电。

服务热线：13837664028� � 0376—6207101

报料热线：13939759544

食品安全投诉热线：12331

多栗多：为把安全关 步步都精心

眼下是信阳多栗多绿色食品有限公司生
产的淡季，偌大的标准厂房里一片寂静，往日
热闹的车间内一排排机器矗立着。 但即便如
此，我们还是被安排到观光通道中参观。透过
明亮的玻璃，我们看着车间里的一切，并聆听
着该公司分管食品质量和新产品研发的副厂
长吴奎的讲解。

“食品生产是一个良心活儿，食品生产企
业最重要的就是要守住良心， 保证产品安
全。”吴奎说，“所以我们一直以来在保证食品
安全上都特别努力，特别精心。”听着吴奎的
话， 我们彻底打消了走进生产车间参观的念

头，老老实实地在观光通道内举目“远观”。

说起食品安全，吴奎首先从设备上说起。

“你看这些设备，几乎都是新的，且都是国内
先进的设备，比如水处理设备、速冻设备、高
端产品研发设备。 这些先进设备为我们的产
品质量和安全提供了强有力的保障。”

有了先进设备， 还需要在原材料上和生
产过程中保证食品的安全。对此，多栗多公司
每一步都做得非常精心。

“对于栗仁，我们在生产之前都会做出最
细致的分析检验，检验是否会有农药残留，检
查质量是否有问题。 至于其他诸如白砂糖之
类的原料， 我们都是从正规的副食品公司进
货。而所用的水是南湾湖的水，且生产之前都

会经过再过滤和检测。”吴奎说，“生产原料是
否安全是保证产品是否安全的前提， 我们从
来都不敢掉以轻心。”

在员工通道， 吴奎指着一个房间说：“这
是员工进车间前都必须要经过的地方， 他们
在里面换上经过消毒的衣服， 然后才能进入
车间。”

在打浆车间通往灌装车间的地方， 一根
根明亮的管道横在我们头顶上， 这些管道是
用来输送成品多栗多板栗汁的。“这些管道一
定要经常洗吧？”人群中有人询问道。“那是肯
定的，不仅要洗，而且洗得相当仔细。”吴奎
说，“生产之前，我们先用清水洗一遍，然后再
用食用碱水洗一遍， 此后再用酸性洗涤剂洗

一遍，最后还要检测酸碱是否中和，这样下来
才能保证板栗汁的质量在进管之前和进管之
后保持不变。”其实，到此板栗汁的生产安全
工作还没有完。吴奎介绍，经过灌装之后的板
栗汁还要被送进温度高达

120℃

的蒸汽炉内
进行高温消毒，然后再经过鼓风风干后包装。

一粒粒小小的板栗仁变成一滴滴板栗
汁，看似简单，但是其生产过程，尤其是质量
安全保证上凝聚着多栗多公司全体员工的心
血和汗水。

信阳板栗汁曾经红红火火， 成为信阳土
特产中赫赫有名的一员。多年沉寂后，如今多
栗多公司再次开启信阳板栗汁的新时代。这
一次，我们希望它走得更远、更安全！

关灯一小时 与您齐行动

信阳锦江国际大酒店积极响应“地球一小时”活动
本报讯（记者张方志

)3

月
28

日
20

时
30

分，申城信阳早已华灯泛起，

但是， 位于羊山新区新七大道上的
信阳锦江国际大酒店却显得一片黯
淡， 高耸的主楼灯光俱灭。“锦江大
酒店停电了？” 有路人发出了疑问。

其实， 这是信阳锦江国际大酒店为
了响应“地球一小时”活动安排的熄
灯计划。

“地球一小时” 也称“关灯一小
时”， 是世界自然基金会（

WWF

）在
2007

年向全球发出的一项倡议：呼吁
个人、社区、企业和政府在每年

3

月最
后一个星期六

20

：

30

—

21

：

30

期间熄
灯
1

小时， 以此来激发人们保护地球
的责任感，以及对气候变化等环境问
题的思考，表明对全球共同抵御气候
变暖行动的支持。这是一项全球性的
活动，世界自然基金会于

2007

年首次
在悉尼倡导之后，便以惊人的速度席
卷全球，很多团体和组织都来参加这
个活动。

2015

年“地球一小时”活动中
国区的主题是“能见蔚蓝”。“能见蔚
蓝，代表了我们的建议和对未来的期
待。‘能’， 意味着可再生能源能够带

来改变，‘蔚蓝’代表我们每个人对告
别雾霾、 寻回蓝天的期待。”

WWF

中
国总干事卢思骋表示，在深化

2014

年
“地球一小时”“蓝天自造” 主题的基
础上，今年的“地球一小时”活动聚焦
于能源议题，致力于推动可再生能源
的主流化应用。

信阳锦江国际大酒店今年已经
是第三年响应“地球一小时”活动了，

今年的主题是“地球一小时·锦江与您
齐行动”。当天，该酒店在

20

时
30

分至
21

时
30

分一个小时的时间内， 关闭了
酒店内一些不必要的用电设施。“通过
熄灯一个小时来响应‘地球一小时’活
动，体现了我们酒店愿意在节能减排、

爱护环境、保护地球上做出表率。”该
酒店市场营销总监陈奕彤在接受记
者采访时如是说，“我们会信守承诺，

通过实践和提供服务，改变员工及宾
客的观念，以此激发人们保护地球的
责任感。我们会持之以恒地用实际行
动来关爱我们的地球。”陈奕彤说，保
护环境、爱护我们生存的地球，是每
一个人的责任，希望越来越多的人能
参与到这种公益活动中来。

图为关闭了相关用电设施的信阳锦江国际
大酒店。 张方志摄

图为熄灯前的信阳锦江国际大酒店。

张方志摄
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本报记者张方志


